## 鵬かわしま

mail:y3kawash@edu.city.yokohama.jp

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kawashima/

学校だより 春休み号 平成 25 年 3 月 2 5 日 横浜市立川島小学校 校 長 小池 愼一 TEL 3 7 1-0 7 5 7 FAX 3 8 1-7 2 4 8

## 6年間ありがとうございました~未来を信じて

学校長 小池 愼一

3月16日(土)に、67名の卒業生一人ひとりに卒業証書を手渡し、卒業証書授与式を無事終えることができました。多くの保護者のみなさま、そして地域のみなさまに見守られて、一人ひとり背筋の伸びた、堂々と胸を張った精一杯の姿を見せてくれました。

今年の卒業生が、川島小学校に1年生として入学した時、私も川島小学校に着任しました。以来6年間、子どもたちとともに、「キラリ輝け!川島の子」を合い言葉に、子どもたち、生き生き、のびのびと過ごせる川島小学校をめざしてきました。

もちろん、学校という組織であり、多くの子どもたちや教職員、保護者・地域の方々が関わっていますから、全ての場面で全ての子どもたちが常に「キラリ」輝けたというわけではありませんが、全体としてみれば、多くの子どもたちを「輝ける」子どもたちに育ててきたと、私は思っています。そして、私は、この3月31日をもって、37年間の教職生活の満期を迎えることになりました。今年の卒業生と一緒に入学し、一緒に卒業をするということになります。卒業式では、PTA会長さんから直々に卒業証書までいただいてしまいました。

ありがたく、そして嬉しい気持ちになりました。



がない。 ないは、6年前、川島小学校に着任した最初の学校だより4月号で、校庭・学校坂の桜の花に心を奪われ「桜の花が美しいのは、それを見る人の心が美しいと感じているから」というようなことを書いた記憶があります。今年は、例年より2週間以上早く咲き始め、ちょうど今日の修了式・離任式に合わせるように、満開になっています。

美しい桜に迎えられ、桜の花に見送 られることに、言葉にはできない感慨を覚 えています。保護者・地域のみなさまの支

えのおかげで、今日を迎えることができました。

これまでの本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただいたことに、厚くお礼申し上げますとともに、統合後の「川島小学校」についても、引き続きご支援いただきますようお願い申し上げます。

6年間、ありがとうございました。

